

GR Sissi POTZINGER

14.6.2018

Betreff: Einführung von Tempo 30 km/h in der Heinrich Caspar-Gasse

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Heinrich-Caspar-Gasse war vor der Errichtung des Grabengürtels als Vorrangstraße eine wichtige Ost-West-Verbindung im Bezirk Geidorf.

Mittlerweile gilt auf sämtlichen von der Theodor-Körner-Straße abzweigenden Quergassen außer in der Heinrich-Caspar-Gasse Tempo 30 km/h. Diese verkehrsberuhigende Maßnahme wird von den vielen Anrainern, insbesondere von jungen Familien mit kleinen Kindern und von Seniorinnen und Senioren, überaus geschätzt. Umso größer ist das Bedauern, dass nur in der Heinrich-Caspar-Gasse nach wie vor Tempo 50 km/h gilt.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

**ANTRAG:**

Die zuständigen Stellen werden ersucht, eine möglichst baldige Einführung von Tempo 30 km/h in der Heinrich-Caspar-Gasse zu prüfen.